
 

令和６年度　第１回　　五戸警察署協議会
開催日時  　令和６年６月20日(木) 13：30～14：45　 

開催場所    五戸警察署　３階講堂　　　　　　

 委 　会　　長　　大沢　トモ子　　　　　副 会 長　　門 馬　　修                
出    委　　員 　 苫米地　恭子          委　　員　　佐藤　真紀子　         

 員   委　　員 　 小泉　直人　

 ５人
 警   署　　長    工 藤  寿 行          次　　長    嶋 守　勝由輝 

席    刑生課長　　         　　　　　 　地域課長                              
 察   交通課長　　　                    警備課長　　  
 ９人   警務会計課長代理　　          　  事 務 局   

 そ   青森県公安委員会　委員長　横町　俊明 

者 の   公安委員会補佐官　 

他   公安委員会係

開　催　内　容 備　　考
１　開会のことば  
２　警察署幹部自己紹介  
３　協議会委員自己紹介  
４　会長あいさつ  

  ５　公安委員長あいさつ
  ６　署長あいさつ

 ７　議事   
  （１）　令和５年中における五戸警察署の業務概況について

（２）   令和６年度五戸警察署の重要課題について　　　   
 （３）　質疑応答（意見、要望等）

      ○   詐欺防止の音声案内装置が作動していない。
       →　電池交換等を実施する。
       ○　旧国道の信号機の時間が長い

 　　　→　必要な調査を実施の上、設定変更を検討する
       ○　浅水地区の横断歩道の線が消えてよく見えない。
       ○　４号線の入口の停止線が消えている。

 　　　→　塗り直しの上申を行う。
　　　○   最近横断歩道で止まってくれる車が増えた。
　　   →　今後とも歩行者優先意識の向上を図っていく。
       ○　熊対策としてのパトロールを重点的に行ってはどうか。
      →　署員によるパトロール、三戸署と合同のパトロールを実施していく。 
       ○　ニンニク収穫時期のパトロール強化をお願いしたい。

 　　　→　収穫期のパトロールを強化する。
 　　　○　五戸町、新郷村の自転車のヘルメット着用率は如何。
 　　　→　着用率は不明だが中学の通学生は全員装着していた。

 ８　公安委員長講評
９　閉会のことば


